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APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°04/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/CIPIVI/SiGAMPy2023

DU 1^^2023 POUR LES TRAVAUX DE RÉHABILITATION DU SYSTÈME D'ALIMENTATION EN ÉNERGIE
SOLAIRE AUX GORGES DE KOLA

Financement : BIP MINTOUL, EXERCICE 2023

Imputation : 57 23150 01 641512 46 4211 553

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public de l'exercice 2023, le Maire de la Commune de

Guider, Maître d'Ouvrage, lance, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la réhabilitation du

système d'alimentation en énergie solaire aux Gorges de Kola.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent entre autres : l'installation de chantier ; l'achat des matériels ; la mise en œuvre.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel

d'offres est de trois (03) mois.

4. Allotissement

Les travaux sont libellés en lot unique

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération est de quinze millions (15 000 000) FCFA.

8. Participation et origine
Le présent appel d'offres est ouvert à toutes les entreprises de droit camerounais ayant une compétence dans

le domaine concerné.

7. Financement

Les travaux sont financés par le Budget d'Investissement Public du MINTOUL, Exercice 2023 ligne 57 23 150 01 64

1512 46 4211 553.

8. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque

de premier ordre ou un organisme financier agréés par le Ministère chargé des finances dont la liste figure dans la pièce

12 du DAO, d'un montant de 2% du coût prévisionnel TTC soit trois cent mille (300 000) FCFA valable pendant trente
(30) jours au-delà de la date de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres



Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à ta Structure Interne de Gestion Administrative des IVlarchés

Publics de la Commune de Guider dès Publication du présent avis d'Appel d'offres. Tel : 698 66 43 02

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être obtenu à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider,

dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de 25 000 (vingt-cinq mille) francs CFA, payable au

guichet de la Recette de la Commune de Guider.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en 07 exemplaires dont l'original et (06) copies marqués comme

tels, devra parvenir à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider, le 22/03/2023

à 10 Heures au plus tard et devra porter la mention :

"APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°04/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/CIPM/S1GAMP/2023

DU 1^703/2023 POUR LES TRAVAUX DE RÉHABILITATION DU SYSTÈME D'ALIMENTATION EN ÉNERGIE
SOLAIRE AUX GORGES DE KOLA"

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requis devront être impérativement produites en originaux ou

en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...),

conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été

établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée

irrecevable. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier

agréés par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres,

entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir : l'ouverture des offres administratives, techniques et financières qui

aura lieu le 22/03/2023 à 11 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la

Commune de Guider dans la salle de réunion de ladite Commune.

Les soumissionnaires désireux peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne

dûment mandatée.

14-crltères d'évaluation

14.1critères éliminatoires

Il s'agit de:

1 Dossier Administratif incomplet après délai pour se conformer
2 Fausse déclaration ou pièces falsifiées
3 Offre financière incomplète/absence d'un prix unitaire quantifié

4 Non obtention d'au moins 70% des critères essentiels

5 Absence caution de soumission

14.2 Critères essentiels

Les critères essentiels porteront sur :
Critères essentiels Notation binaire

1 Situation financière de l'entreprise oui/non

2 Expérience de trois dernières années du soumissionnaire dans les travaux oui/non



3 Expérience du personnel d'exécution oui/non

4 Matériel et équipements à mobiliser oui/non

5 Propositions technique (organisation, planning etc..) oui/non

6 La justification de l'acceptation des conditions du CCTP Oui/non

7 Présentation des offres Oui/non

NB : Seuls les soumissionnaires ayant obtenus au moins 70% de oui seront qualifiés pour la suite de la procédure
et verront leurs offres financières évaluées.

15-Attribution.

Il sera considéré les montants hors taxes à l'issue de l'évaluation de l'offre financière, le marché sera attribué au

soumissionnaire remplissant les conditions administratives et techniques requises et dont l'offre financière est évaluée la
moins disante.

16. Durée de validité des offres.

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt -dix (90) jours à partir de la date limite fixée

pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion

Administrative des Marchés Publics de Guider sise à la Commune de Guider. Tel : 698 66 43 02

NB. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants:

673 205 725/699 370 748

GU/DER, le Pm2023
LE MAIRE,

Ampliations :
-  DDMAP (pour information)
-  ARMP (pour publication au JDM)
-  Président CiPM/G-GDER

-  Receveur Municipal (pour information)
-  Affichage (pour information)
-  Chrono/Archives
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE

N°04/ONIT/NR/D42/GDER- C/lTB/ISAIVIPC/2023 OF 1er/03/2023 FOR THE REHABILITATION WORKS OF THE

SOLAR ENERGY SUPPLY SYSTEM AT THE KOLA GORGES

Financing: PIB MINTOUL/2023.
Imputation: 57 23 150 01 641512 46 4211 553

1. Subject of the invitation to tender
Within the framework of the Public Investment Budget of MINTOUL, 2023 financial year projects, the Mayor of Guider,
hereby launches an invitation to tender an Open National Invitation to tender in emergency procédure for the réhabilitation
Works of the solar energy supply System at the Kola Gorges

2. Consistency of works
The Works subject of this contract include: Site iinstallation; purchase of equipment; implementation.

3. Execution deadiine

The maximum exécution deadiine provided for by the Project Owner for the exécution of the works subject of this
tender shall bethree (03) months.

4. Allotment

The Works is denominated in a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération following prior stands is fifteen million (15 000 000) CFA F.

6. Participation and origîn
Participation in this invitation to tender is open to equal conditions in ail enterphses ôf Buildings and the Public Works,
installed on the national territory.

7. Financing
Works whîch form the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget of MINTOUL,
2023 financial year.

8. Provisional bail

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond îssued by a first rate-bank approved by the Ministry
in charge of Finance featuring on the lîst in document 12 of the tender file of an amount of three hundred thousand
(300 000) CFA F, where need be; contract in accordance with the order in force, the Contracting Authority the conditions
for the invitation and valid for thirty (30) days beyond date of the validity of the offers.



9. Consultation of tenderflie

The tender file may be consulted during working hours atthe public service of tender, situated in Guider Council as
soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender file
The file may be obtained from the Public Service of tender Authority, situated in Guider cityas soon as this notice
is published against payment of a non-refundable sum of twenty five thousand (25 000) CFA francs payable at council
Treasuryof Guider.

11. Submission of offers

Each offer drafted in Engfîsh or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such,
should reach atthe council service ofTenders' Board of Guider not later than 22/03/2023 at 10 a.m o'clock and should

carry the inscription :

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE

N®02/ONIT/NR/D42/GDER- C/ITB/ISAIVIPC/2023 OF 1er/03/2023 FOR THE REHABILITATION WORKS OF THE

SOLAR ENERGY SUPPLY SYSTEM AT THE KOLA GORGES"

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

12. Admissibility of bîds.
Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the
issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance v\/ith the Spécial
Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must not have been
established after the signing of the tender notice.

Any incomplète offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible.
Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of bids
The bids shall beopened in single phase. The opening of the administrative documents and the technicaland financial
on 22/03/2023 at 11 a.m local time by the Tenders Board of Guider Council, in the room of the meetings situated in
Guider Council. The bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

14-1 eliminatory criterias, it is about of:

1 incomplète Administrative file

2 false déclaration or pièces falsified

3 offer financial incomplete/absence of an unit price quantified

4 non obtaining of 70% essentiel criteria's

5 Absence of temporary security bord.

14-2. Essential criteria's

The essential criteria's will carry on:

N° Criteria's

1 financial situation of the enterprise

2 experience of last three years of the tenderer in the similar works

3 experience of the exécution staff



4''material and facilities to mobilîze

■ ''5 propositions technique (organizatlon, planning etc...)
6 the justification of the acceptance of the conditions of the CCTP

7 présentations of the offers

NB Saul the tenderers having gotten 70% of Yes will be qualified for the continuation of the procédure and will see their
estimated offers.

15-Assîgnment.

It will be considered the amounts out taxes at the end of the assessment of the financial offer, the market will be
assigned to the tenderer filling the requisite technic-financial specificiîies and whose financial offer is valued least
saying.

16. Validity of offers

Lasted of validity of the offers technical and financial requisite

The tenderers remain committed by their offer during 90 days from the date limits fixed for the discount of the offers.

17. Complementary information

The complementary information can be gotten at the tractable hours to the Local service of the Tenders Board of
Guider to the Township of Guider. Tel. 698 66 43 02

NB; For al! act of corruption, well to want to call or to send a SMS to the MINMAP to the following numbers: 673 205
725/699 370 748

Guider.

Copv:

DDMAP

ARMP (pour publication au JDM)
Président CPM/G-G

Receveur Municipal
Affichage (for archiving)
Chrono

THEMAYOR,


